



COMUNICADO

La Secretaría Regional Ministerial de Educación de Magallanes y de la Antártica Chilena informa que, hoy jueves 03 de agosto de 2023, durante la reunión del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) en dependencias del Senapred, las distintas autoridades regionales participantes tomaron la decisión, en forma unánime, de terminar con la suspensión de clases. Por lo tanto, todos los establecimientos educacionales (públicos, subvencionados y privados) de Enseñanza Parvularia, Básica y Media de Punta Arenas, funcionarán normalmente mañana viernes 04 de agosto.

Se solicita comprensión y flexibilidad a los directores de los establecimientos educacionales, considerando que algunos estudiantes viven en sectores urbanos y periurbanos de la ciudad con problemas de conectividad, debido a las condiciones climáticas de estos últimos días.